

Agréable randonnée le 10 février dans l'Aude autour de Belpech

Nouveauté pour cette rando : à cause des travaux en cours à la médiathèque qui restreignent le nombre de place de stationnement sur la place Jean-Jaurès, le rassemblement de covoiturage avait lieu sur le parking du gymnase Karben.

Changement notable dans nos habitudes !

Les indications en rouge dans la convocation ont dû être efficaces car personne ne s'est trompé. 18 randonneurs étaient donc présents. Et ce sont 4 voitures qui sont parties à Belpech.

Belpech, de Bel en occitan, beau en français et de Pech, la colline, autrement dit la belle colline, est un petit bourg pittoresque situé sur le bord de la rivière Vixiège, affluent de l'Hers vif, lui-même affluent de l'Ariège. Une belle halle métallique et une grande église du XIV^{ème} siècle, dédiée à Saint-Sernin, et la ruine du château fort se dressant fièrement sur le pech, témoignent de l'importance de ce bourg dans le passé.

Pas de grandes difficultés durant cette rando. Oublié : le raidillon boueux de Mauzac de la précédente rando ! Notre chemin alternait entre de belles allées herbeuses ou des petites routes, offrant régulièrement de beaux points de vue sur les Pyrénées, un peu encombrées de nuages mais se laissant apercevoir par moments.

Le soleil légèrement voilé nous a accompagnés toute la journée, ainsi qu'un petit vent de sud-est maintenant une sensation de fraîcheur toute la journée.

Sur ce point la prévision météo était juste !

Même pas froid pendant la pause repas : une petite retenue d'eau nous abritait du vent, enfin ... un peu. L'apéritif offert par Odette qui fêtait son anniversaire et le soleil ont fait le reste. Une envie de sieste se faisait sentir... Mais il nous fallait terminer notre boucle.

La petite troupe est vaillamment repartie, pour rejoindre les berges de l'Hers vif avant de rejoindre Belpech. Et en effet l'air était vif !

Les animateurs